



María Elena Ríos revela que ha recibido amenazas tras la denuncia pública que hizo contra Tenoch Huerta

A través de sus redes sociales, la saxofonista María Elena Ríos alzó la voz para, en esta ocasión, revelar las amenazas que ha recibido después de que denunciara, públicamente, al actor Tenoch Huerta por presunta agresión y violencia sexual. Y es que, hace ya algunas semanas, la oaxaqueña aseguró que había mantenido una relación sentimental con el intérprete de "Namor" en la que había sufrido de maltrato y un tipo de violencia denominada stealthing, (agresión que se da cuando el hombre se retira el preservativo durante una relación sexual sin consentimiento de su pareja).

 $\underline{\text{https://oaxaca.eluniversal.com.mx/sociedad/maria-elena-rios-revela-que-ha-recibido-amenazas-tras-la-denuncia-publica-que-hizo-contra}$